

## **Pressemitteilung 06/2021**

### **Kreissparkasse liegt mit ihrem Nachhaltigkeitsbericht vorn** *Platz 3 und Platz 7 im CSR-Ranking der Sparkassen und Banken*

Biberach, 31. März 2021

Die Kreissparkasse Biberach hat mit ihrem Nachhaltigkeitsbericht in der Auswertung von 119 Corporate-Social-Responsibility-Berichten (CSR) deutscher Banken Rang sieben erreicht. Sie hat damit namhafte Kreditinstitute hinter sich gelassen. Unter den 57 Sparkassenberichten liegt sie auf Platz drei.

„Über ihre Kreditvergabe und Anlagepolitik übernimmt die Finanzbranche eine besondere Verantwortung dafür, dass die Ziele des Pariser Klimaabkommens Wirklichkeit werden“, kommentiert Landrat Dr. Heiko Schmid in seiner Eigenschaft als Vorsitzender des Verwaltungsrates der Kreissparkasse Biberach die Untersuchung. „Nachhaltigkeit ist in der Unternehmensstrategie der Kreissparkasse fest verankert. Dies hat ihr in der Auswertung sogar die volle Punktzahl eingebracht.“

Die Kreissparkasse Biberach ist eine von wenigen Banken, die über eigene Instanzen zur Nachhaltigkeit verfügen. „Die zunehmende Wahrnehmung in der Gesellschaft, die Klima- und Energieziele der EU, aber auch steigende Klima- und Umweltrisiken haben dazu geführt, dass Nachhaltigkeit für uns immer mehr an Bedeutung gewonnen hat“, erläutert Vorstandsvorsitzender Martin Bücher das Nachhaltigkeitsengagement der Kreissparkasse Biberach. „So können wir aktiv dazu beitragen, dass Nachhaltigkeitsziele erreicht werden und sie die Lebensqualität hier im Landkreis weiter verbessern.“

Anhand eines Nachhaltigkeitskompass werden bei der Kreissparkasse Biberach jedes Jahr alle relevanten Handlungsfelder betrachtet, analysiert und daraus ein Maßnahmenprogramm abgeleitet. Aktuelle Handlungsschwerpunkte sind Nachhaltigkeitsaspekte im Kreditgeschäft, im Anlagebereich, bei den Eigenanlagen und im Geschäftsbetrieb. Die definierten Maßnahmen werden von einem Nachhaltigkeitsteam überprüft. Es erstellt auch den Nachhaltigkeitsbericht der Kreissparkasse Biberach. Dieser ist auf ihrer Homepage ([www.ksk-bc.de](http://www.ksk-bc.de)) verlinkt.

Die CSR-Auswertung erfolgte durch Zielke Research Consult GmbH, Aachen. Das Unternehmen hat Nachhaltigkeitsberichte von 119 Kreditinstituten mit einer Bilanzsumme größer als 5 Milliarden Euro und mehr als 500 Mitarbeitern analysiert und geprüft, ob sie den Nachhaltigkeitszielen der Europäischen Union entsprechen. Bankkunden soll damit die Beurteilung erleichtert werden, ob ihre Hausbank umweltfreundlich handelt. Die Ergebnisse der 44 Privat- und Geschäftsbanken, 57 Sparkassen sowie 18 Volks- und Raiffeisenbanken sind unter [www.check-deine-bank.de](http://www.check-deine-bank.de) veröffentlicht.

*294 Wörter mit 2.441 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)*

Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

[ursel.straub-neumann@ksk-bc.de](mailto:ursel.straub-neumann@ksk-bc.de)